

**Sujet :** [INTERNET] objet : enquête publique "SULPICE"

**De :** JL <jl87290@sfr.fr>

**Date :** 28/12/2021 14:39

**Pour :** pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Enquête publique - PARC EOLIEN de SAINT-SULPICE

Messieurs les Commissaires Enquêteurs,

Je suis contre ce projet de parc éolien à SAINT-SULPICE-LES-FEUILLES.

Comme tous les autres projets similaires de parcs éoliens, il s'agit d'un projet inutile qui ne répond pas aux besoins réels et ne contribue pas vraiment à la résolution du problème climatique. A cause de la chimère de l'énergie éolienne, des milliards de subventions sont gaspillés pour enrichir quelques personnes, tout en rendant la facture énergétique du consommateur final inabordable, alors que cet argent serait bien plus utile s'il était investi dans l'éducation, le système de santé ou la recherche d'autres sources d'énergie propres et fiables au bénéfice de l'intérêt général.

Sincères salutations

Jonas Lieftink

87290 Rancon